

# Operasi Gabungan KRYD Patroli di Wilayah Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Berlangsung Aman dan Tertib

Sukabumi - [SUKABUMI.UPDATES.CO.ID](http://SUKABUMI.UPDATES.CO.ID)

May 10, 2024 - 10:57



*Operasi Gabungan KRYD Patroli di Wilayah Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Berlangsung Aman dan Tertib*

Palabuhanratu, 10 Mei 2023 – Dalam rangka meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Polsek Palabuhanratu, di bawah komando

Kompol Roni Haryanto S.IP MH, menggelar operasi Kegiatan Rutin yang Ditingkatkan (KRYD) bersama patroli gabungan pada Kamis, 9 Mei 2023. Operasi ini diadakan di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu, Resor Sukabumi, dengan fokus pada penanggulangan berbagai bentuk gangguan keamanan.

Kegiatan ini dimulai pada pukul 20.00 WIB, diawali dengan apel kesiapan yang diadakan di Mapolres Sukabumi. Apel ini dipimpin oleh Ipda Ades Suherman bersama Freddy Sandha Purba S.IP sebagai pengendali kegiatan. Apel diikuti oleh gabungan personel dari Polres Sukabumi dan Polsek yang berjumlah sekitar 23 orang.

Selanjutnya, operasi dilanjutkan dengan patroli gabungan yang bergerak di seputar area Palabuhanratu. Sasaran utama kegiatan ini adalah untuk menertibkan penggunaan knalpot bising, mengantisipasi kegiatan geng motor, senjata tajam, premanisme, serta penyalahgunaan minuman keras dan narkoba. Kegiatan ini juga meliputi pemeriksaan kelengkapan surat kendaraan.

Rute patroli yang dilalui termasuk Jalan Ahmad Yani, Jalan Batu Sapi, Jalan Cangengar, dan Jalan Siliwangi. Selama kegiatan, tim gabungan juga memberikan himbauan kepada masyarakat mengenai pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban dalam kehidupan sehari-hari.

Hasil dari operasi gabungan ini menunjukkan bahwa kegiatan berjalan dengan lancar, aman, dan tanpa adanya gangguan signifikan. Hal ini menunjukkan komitmen kepolisian dalam menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat.

Kompol Roni Haryanto menyampaikan apresiasi kepada seluruh tim yang telah melaksanakan tugas dengan baik. "Kami berterima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung operasi ini. Kehadiran kami di tengah masyarakat diharapkan dapat memberikan rasa aman dan menekan angka kejahatan," ujarnya.